

Presidenta participa en la sesión plenaria de la Alianza del Pacífico

3 JUL 2015



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto al ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, participó en la sesión plenaria de la X Cumbre de la Alianza del Pacífico. Durante la reunión, los cuatro presidentes de la coalición recibieron los avances de la declaración conjunta preparada por los grupos técnicos y abordaron los nuevos mandatos de trabajo en los que se abocará la alianza durante este año.

ETIQUETAS :

#Ninguna